

Le Journal de Gien, 11 janvier 2018

PRESSIGNY-LES-PINS

Deux projets commerciaux annoncés

Durant la cérémonie des vœux dimanche à la salle polyvalente, Brigitte Lefebvre, maire, a rappelé en premier lieu la situation difficile dans laquelle se trouve la commune qui n'a pu faire d'investissements marquants l'an passé. Elle se trouve par ailleurs dans une situation compliquée dans l'affaire de la vente du château, celle-ci ayant fait il y a quelque temps l'objet d'une réunion publique avec le sénateur Jean-Pierre Sueur.



Le maire (au micro) et son équipe ont présenté leurs vœux dimanche après-midi.

L'élue a aussi rappelé quelques faits positifs comme la diminution de la part communale des impôts directs (taxe foncière et taxe d'habitation), ou encore la qualité de l'enseignement à l'école (74 enfants scolarisés). Elle a aussi évoqué les co-

lis de Noël distribués aux personnes âgées (pas de banquet annuel à cause du budget restreint) tout en saluant les deux doyens de la commune, Émilien Perrot et Roger Thibault. Puis, elle a remercié Béatrice Lirot, secrétaire de maire, mais aussi San-

drine Siffert, Angélique Karine Ballanger et Philippe De Wilde, tous employés municipaux qualifiés.

Enfin, Mme Lefebvre a annoncé deux projets commerciaux, celui de Nathalie Fernandez qui souhaite ouvrir au prin-

temps prochain une épicerie, dépôt de pain, buvette et repas à emporter route de Montargis ; celui de Sylvain Moilou qui va procéder prochainement à l'installation d'un commerce de vente de fruits et de légumes bio, impasse de la Mine-d'Or.